

TRANSPORTS, JEUNES, EDUCATION / JEUNESSE

HOMMAGE À SAMUEL PATY : HORAIRES DES TRANSPORTS SCOLAIRES MAINTENUS



Suite à la décision du ministère de l'Education nationale, la rentrée scolaire du lundi 2 novembre commencera finalement à l'heure habituelle et non à 10h. Le Département, en accord avec Ile-de-France Mobilités, a pris la décision de maintenir ses transports scolaires aux horaires habituels.



Créé le: 29/10/2020

- Mis à jour le : 29/10/2020

Aucun changement d'horaires

Afin de rendre hommage à Samuel Paty, le ministère de l'Education nationale a finalement rétabli la rentrée des vacances de la Toussaint à l'heure habituelle dans tous les établissements scolaires. Le Département de Seine-et-Marne s'associe pleinement à cet hommage. **Comme d'habitude, les enfants pourront se présenter aux points et horaires habituels de leurs circuits spéciaux scolaires.**